
会 議 録 件 名  主 管 課  

 “夢”まちプロジェクト推進会議（第３回）  町田市経済観光部産業観光課 

日 時  場 所  

 ２０１７年３月２１日（水） 

 午前１０時００分〜午後０時３０分 

 町田商工会議所 

 

出 席 者  

【委員】 

 大塚議長、井上副議長、米増委員、宮本委員、立木委員、鈴木委員、平本委員 

 

【中心市街地活性化協議会事務局】 

町田商工会議所 青島局長、三島氏、榎本氏  

 

【市事務局】  

遠藤係長（産業観光課） 

 

 

（１）市から 

・フリーWi-Fiについて報告 

JR町田駅北口・町田バスセンター・まちだ名産品の店「心和（ここわ）」の３ヶ所整備終了。サービ

ス提供日２０１７年３月２４日（金） 

→公共施設への導入はないのか。どこにいつごろ導入されるのかわかるとよい 

⇒今後情報共有することを考えている 

・ちびヒロについての報告 

3/13～3/17の間で４日間開催し、計３００人程度が利用した。利用者からの声として「子どもの遊

び場」、「道路空間の活用」等について概ね好評であったが、公道でちびヒロのような取り組みを恒

常的に実施するためには「必要経費の確保」、「車両の通行のあり方の改善」等課題も多い。利用者

アンケートの結果等は今後商店会等へ報告を行う。 

→今回の実験地だけでなく、まち全体で子育て層に対してどう対応するのか考えなければならない。

ターミナル市民広場や二番街近くの公園なども活用すべき 

→将来的には中央通りに２４時間車が入らない様になるとよい。また、自転車の通行も 

安全な歩行空間という観点からは課題と感じた 

 

（２）中心市街地活性化協議会から 

・モノレールの延伸について 

行政主導ではなく商店会がモノレールの延伸を求めていると打ち出していきたい 

・関係機関と中活協の対応関係について 

中活協と関係組織の関係を整理したい 

⇒市の窓口＝産業観光課・中活協の事務局＝商工会議所・まちづくり公社の窓口＝中心市街地活性

化推進室 

 

 

 

（３）その他 

〈中心市街地の開発について〉 

・市から地権者に対して、まちづくりに関する協力をお願いしている 

→地権者はビジネスベースで検討を進めているので利益が出るかでないかが焦点になる 

今後もこのような話が出てくると思うが、各商店会から個別に要望を出すにしても、一旦“夢まち”

推進会議で共有することを提案したい 

→映画館や荷捌き場を検討してもらえないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


